

## Nouvelles Primes

### Offre généreuse du Conseil de District d'Ottawa.

Une montre en or pour 25 membres recrutés.—Un loquet en or pour 10 membres.

Le conseil de district d'Ottawa, désirant prendre une part active dans le mouvement ascendant de l'Union St-Joseph du Canada, a décidé, à sa dernière réunion, d'offrir des primes en sus de celles offertes pour le concours par l'Union St-Joseph. Cette généreuse initiative aura sans doute pour effet de stimuler le zèle et le dévouement de nos amis dans ce district. Voici le texte de l'offre en question :

*"Afin de stimuler le zèle de ses membres, le conseil de district d'Ottawa de l'Union St-Joseph du Canada a décidé d'offrir comme primes une montre en or à tout membre qui fera admettre vingt-cinq nouveaux membres d'ici au 31 mai prochain et un loquet en or ou tout autre objet de même valeur à ceux qui en feront admettre au moins dix durant le même temps.*

*"Ces prix sont offerts en plus de la commission et des primes déjà offertes par l'Exécutif durant le présent concours. Que tous se mettent à l'œuvre!"*

Nous remercions sincèrement le conseil de district d'Ottawa pour le grand intérêt qu'il manifeste en toute occasion pour le succès de la propagande. Nous sommes persuadés que les membres du district d'Ottawa sauront imiter le zèle qui anime leurs officiers et qu'ils feront de la belle et bonne besogne.

## Rallions les jeunes !

### Que deviennent les jeunes gens Canadiens-Français ?

Nous ne parvenons pas à nous expliquer pourquoi le nombre de membres de l'Union St-Joseph n'augmente pas plus rapidement. Il n'est pourtant pas bien difficile d'obtenir des applications. En expliquant intelligemment les mérites de la société et les nombreux avantages dont jouissent ses membres, on parviendrait facilement à augmenter considérablement le nombre de sociétaires actuels.

Il est évident que beaucoup d'entre nous restent inactifs, indifférents. Beaucoup n'ont jamais songé à inculquer leurs nombreux amis à se joindre à notre belle société. La conséquence en est qu'ils vont ailleurs. Ils deviennent membres de sociétés étrangères.

Ne dites pas, pour vous excuser, que ces gens ne désiraient pas entrer dans l'Union St-Joseph.

Des membres ayant à cœur le progrès de l'Union ont pu facile-

ment faire beaucoup plus que leur part, ainsi que vous pourrez en juger par le tableau que nous publions dans ce numéro. Tout dépend de la constance et de la manière dont on sollicite les adhésions.

Il est rare qu'un jour se passe sans que vous rencontriez une personne susceptible de devenir membre de notre société. Combien de fois lui avez-vous demandé si elle était assurée ou non ?

Vous qui lisez ces lignes, interrogez votre conscience !

Jeunes Canadiens Français, où est votre patriotisme ? Que chacun fasse son devoir ! Ranimons notre ardeur afin d'assurer le succès de la grande cause !

## Bon Certificat

### Ce qu'un éloquent prédicateur pense de l'Union St-Joseph du Canada.

Au cours d'une retraite prêchée à l'église Ste-Anne d'Ottawa, il y a quelques jours, par le Rév. M. Aubin, missionnaire distingué et mutualiste convaincu, ce révérend père disait : "Après avoir étudié minutieusement les diverses caisses et le mode d'administration de l'Union St-Joseph du Canada, je n'hésite pas à placer cette belle et grande association catholique et canadienne-française à une place prépondérante parmi les sociétés de secours mutuel du Canada et je lui vois un avenir des plus prospère."

Cette appréciation donnée par un prédicateur désintéressé se passe de tout commentaire.

## Exemple à suivre

Le conseil local n° 1 nous promet de porter l'effectif de ses membres à 2,000 d'ici à la fin de mai, soit une augmentation de 200 membres. Et il tiendra parole ! Que feront les autres conseils ?

## NOS ORGANISATEURS

Notre organisateur, M. L. J. Bourdon, était ces jours-ci de passage à St-Jean d'Iberville, St-Hyacinthe, St-Jude, etc. A St-Jean, il a réussi à recruter plusieurs membres. L'Union St-Joseph doit des remerciements au Rév. M. Labrèche et à M. Martial Phaneuf pour leur amabilité envers M. Bourdon.

### Retour de l'Ouest

M. J. M. Lemieux est de retour d'une tournée à Arnprior, Renfrew, Pembroke, North Bay, Sturgeon Falls et Verner. Notre organisateur nous informe que nos membres se dévouent avec ardeur aux intérêts de la société. Partout l'on se multiplie pour que le concours soit un succès. M. Lemieux est reparti pour la rive nord.

## Chez nos Conseils

### Elections des Officiers.— Inspections des plus satisfaisantes.

Nos organisateurs nous sont revenus enchantés de leurs visites à plusieurs de nos conseils locaux. Les officiers de ces conseils tendent de plus en plus leurs efforts vers une bonne administration. Partout, l'on se promet de travailler ardemment pour gagner une bannière ou une des primes de \$100.00. Ces bonnes nouvelles sont de nature à encourager nos membres à redoubler d'efforts sur toute la ligne. Que chacun se mette dans l'idée qu'il nous faut atteindre le chiffre de 30,000 membres sous peu !

Voici quelques résultats d'élections d'officiers.

### Trois-Rivières

Nos amis de Trois-Rivières possèdent un des meilleurs conseils. Ses officiers sont dévoués et très bien renseignés. Le bureau de direction est composé des officiers suivants : Chapelain, Rév. H. Trudel ; président, F. X. Vanasse ; 1er vice-président, J. A. Tessier ; 2me vice-président, J. A. Pelletier ; secrétaire, J. A. Trudel ; trésorier, J. A. Pichette ; receveur, F. Fournier ; visiteurs, Edmond Robichaud, E. Dufresne ; censeurs, Donat Dussault, Alf. Boucher ; commissaire-ordonnateur, Chas Boivin ; médecin examinateur, Dr J. H. Leduc.

Ce conseil est composé de 77 membres.

### Sorel

Ce conseil local est géré sagement. Il existe depuis 1906 et compte aujourd'hui 105 membres en règle. Au-delà de \$217.00 ont été payés durant l'hiver pour bénéfices en maladie. Ses officiers sont :

Chapelain, Rév. J. P. Bernard ; président, Albert Guay ; 1er vice-président, V. Bruno ; 2me vice-président, A. Gendron ; secrétaire, Jos. Baron ; trésorier, M. Paul ; receveur, Trefflé Garceau ; visiteurs, Jos. Blanchette, R. Thibaudeau ; censeurs, Jos. Bruneau, Eug. Laplaine, V. Valois ; commissaire-ordonnateur, Geo. Tremblay ; médecin examinateur, Dr. Chapdelaine.

### Portneuf

Notre organisateur félicite hautement les officiers du conseil n° 107 pour leur bonne administration. Déjà, ils ont atteint le chiffre respectable de 83 membres. La somme de \$662.00 a été distribuée durant l'hiver parmi les membres malades. C'est là un exemple frappant des résultats que peut obtenir un petit groupe de membres zélés et dévoués. Les officiers récemment élus sont :

Chapelain, Rév. F. X. Tessier dit Laplante ; président, Louis Gignac ; 1er vice-président, Leonel Arcand ; 2me vice-président, Gustave Belleau ; secrétaire, Alfred Godin ; trésorier, Dr Georges Paquin ; receveur, Arsène Léveillé ; visiteurs, Hercule Arcand, Cyrille Belleau, Ad. Piché ; censeurs, Delavoie Frénette, Joseph

Richard, Emile Frénette ; commissaire-ordonnateur, Alfred Tessier ; médecin examinateur, Dr Georges Paquin.

### St-Joseph, Beauce

Le district de la Beauce est particulièrement sous la direction d'un ancien coopérateur. M. F. X. Julien. C'est, sans contredit, l'un des plus dévoués amis de l'Union St-Joseph dans cette section du district de Québec. Ce conseil est stationnaire en ce qui concerne le nombre de membres. Son effectif actuel est de 30 membres, mais il y a en perspective deux à trois cents nouveaux membres. Nous souhaitons succès à nos coopérateurs. Les officiers nouvellement nommés sont :

Chapelain, Rév. C. E. Carrier ; président, Clotaire Lessard ; 1er vice-président, Wilfrid Cliche ; 2me vice-président, Alexandre Drouin ; secrétaire, Joseph Grondin ; trésorier, Louis Girard ; receveur, J. A. Girard ; visiteurs, Philippe Grondin, Odilon Cliche ; censeurs, Dr Ephrem Lessard, Léonce Pouliot, Jules Jacques ; commissaire ordonnateur, Léopold Drouin ; médecin examinateur, Dr Ephrem Lessard.

## Progrès à Windsor

### Nos amis de l'Ouest vaillamment à l'œuvre.

Windsor, la jolie voisine du pittoresque Détroit, choisi pour lieu de ralliement de la convention de district en 1910, à l'extrême ouest de notre province, rivalise d'activité avec les autres parties du Canada afin de rallier les nôtres sous l'étendard de l'Union St-Joseph. Sous l'ardente propagande de notre distingué concitoyen, M. Gaspar Pacaud, l'Union St-Joseph du Canada devient des plus renommée et appréciée à Windsor. Déjà, un grand nombre de nouvelles recrues sont annoncées. De plus, les bases d'un nouveau conseil sont déjà jetées à Détroit. Cette heureuse innovation semble être accueillie avec joie par les Canadiens-Français de Détroit et même les sociétés sœurs tendent la main à nos officiers de la manière la plus amicale et la plus fraternelle. Cette généreuse attitude fait honneur à nos confrères. Il y a place pour tous les mutualistes sous le vaste pavillon étoilé, et le travail combiné de sociétés ayant les mêmes aspirations ne peut qu'être profitable à notre race. Succès donc à nos amis et coopérateurs.

## REMERCIEMENTS.

Le conseil de Lachute Mills n° 74, à son assemblée générale d'élections du 18 janvier courant, a adopté la résolution suivante : Proposé par M. F. Paquette et résolu à l'unanimité : que ce conseil offre à l'Exécutif ses sincères remerciements pour le prompt règlement de la réclamation de \$1,000 pour le décès d'Alphonse Joli, payée à sa mère.

GÉDÉON DESJARDINS, sec.